

Le prix du pain est frappé d'une hausse de 25% dans la province de Buenos Aires



Buenos Aires, 17 mai, (RHC).- Le prix du pain dans la province de Buenos Aires est frappé, à partir d'aujourd'hui, d'une hausse de 25%.

Le président de la Fédération des Boulangers, Emilio Majori, a attribué la hausse du prix du pain à l'augmentation exorbitante des tarifs du gaz, de l'électricité et de l'eau.

Dans la station de Bariloche dans la Patagonie, enneigée cet hiver, les tarifs du gaz, principal combustible pour le chauffage domestique, sont montés en flèche jusqu'à 2000% depuis l'accession de Mauricio Macri à la présidence, en décembre dernier.

Le prix du kilo du pain est passé aujourd'hui de 2,25 dollars à 2,75 dollars dans la province de Buenos Aires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93729-le-prix-du-pain-est-frappe-dune-hausse-de-25-dans-la-province-de-buenos-aires>



Radio Habana Cuba